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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第２回 

開催日 平成２７年６月１６日（火）１８：30～２０：１０ 

出席者 委員 ９名 その他  特別出張所職員２名 

議題 

１ 今年度の事業計画について 

２ 国立競技場周辺について 

３ 「自転車の安全走行に関する提案～道路のあり方について」について 

１．今年度の事業計画について 

（１）冒頭高野リーダーより、これまでの「地域を識る勉強会」について説明があった。 

（２）今年度の「地域を識る勉強会」について意見交換を行い、以下の通り決定した。 

開催日時：10月3日（土）14時～15時半（受付13時半開始） 

     ※日程は変更の可能性あり。 

テーマ：須賀神社の由来 

進行： 学芸員の話 

宮司の話 

質疑応答（15分） 

【主な意見等】 

・歴博学芸員に歴史の話をしてもらい、その後地域の方に話をしてもらう。 

・第1分科会所属の5～6名で実行委員会を作った方がいいのではないか。 

・リーダーが企画書を作成し、北見学芸員と須賀神社の宮司に依頼する。 

・広報しんじゅく9月15日号で告知する。（原稿締切：8月15日） 

2．国立競技場周辺について 

【委員の意見、報告等】 

・JOC(スポーツ振興センター)に迅速な対応を求め町会役員が話をしに行くことと

なった。 

・丌法投棄物が腐敗しており、放火などの危険がある。 

・区はホームレスを保護する義務がある。（渋谷・新宿・港区の問題） 

・自立支援センターに収容しても、年配者は自立が難しい。 

・四谷図書館にも多くのホームレスが来ている。 

・8回休憩コーナーにいる方には声掛けをし施設に入ってもらっているが、拒否す

る方も多い。（事務局） 

３．「自転車の安全走行に関する提案～道路のあり方について」について 

【委員の意見、報告等】 

・2年かけて仕上げた提案書なので、提出すべきである。 

・役員会は提出を拒否する権限がない。 

・個人的な意見ではなく、第一分科会の意見である。 
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・現状と課題はこのままとし、改善案を修正してはどうか。 

・区民会議でも提言を出しており、出来る・出来ないは行政が判断することである。

行政では考えられない区民としての率直な意見を言うべきである。 

・すべてが正しいとは思えない。どのようにしたら役員会を通るのか、リーダーか

ら聞いてほしい。 

・高野リーダーの名前で提出してはどうか。 

・具体的にどこをどのように修正したら提出できるのか、次回役員会でリーダーが

役員に質問する。 

・区民が情熱を持って作り上げた提案書を提出できない、ということには納得でき

ない。 

・この問題が解決しないと、今年度の次の協議が進まない。 

・3月末に提出すべきであった。 

・誤字脱字を直し最終の修正を行った。 

・以前作成したマスタープランは全域を網羅していた。今回の提案書は確かに全域

を網羅していない。 

・第6期が始まっているのに、今年度２回の会議が終わっても前期の課題が完結し

ていないのはいかがなものか。 

●次回会議日程 

・第１分科会 ７月２１日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所会議室 

・お宝さがし実行委員会 ７月７日（火）１８：３０～四谷特別出張所会議室 

・観光まちづくり実行委員会 ６月２５日（木）1０時～ 四谷特別出張所会議室 


